

Carta al Editor

Me gustaría primero mirar hacia atrás en los últimos 12 años de la revista de PSIMONART como medio de comunicación del Instituto Colombiano del Sistema Nervioso, bajo la dirección de los doctores Iván Alberto Jiménez Rojas y luego de la doctora Aura Victoria Carrascal Márquez, y segundo me gustaría darle la bienvenida al doctor Eugenio Ferro Rodríguez en su nuevo puesto como editor.

Los 12 años que han transcurrido desde que el doctor Fabio Eslava, el entonces presidente de la junta directiva, y el doctor Iván Alberto Jiménez Rojas, director, me invitaron a soñar con la posibilidad de iniciar un órgano de divulgación científica para el ICSN, han sido años llenos de satisfacción, gratificación y aprendizaje. Se llenaron con múltiples decisiones, la mayoría de ellos; sin embargo, difíciles porque no todos los escritos recibidos fueron dignos de aceptación o podrían ser publicados, tarea dolorosa de explicar al escritor, pero recompensados con las reuniones con nuestros excelentes asesores que apoyaron a PSIMONART en su historia, para debatir el curso de la revista. Dificultades, como las de ayudarlo a entender a los colegas, que vencer sus temores de escribir para publicar era positivo y enriquecedor para todos; retos como los de aprender de la logística de la impresión y diseño de las publicaciones. Gratificaciones, como la interacción con los colegas de nuestra especialidad y otras afines de la salud mental que mostraban interés en publicar. Satisfacciones como la de compartir, como la

de encontrar que PSIMONART se volvía referente en el ámbito nacional. Las numerosas interacciones amigables con los colegas que aceptaron ser revisores y que sacrificaron su tiempo para dar retroalimentación valiosa a los autores que estaban dispuestos a revisar sus escritos, fueron procesos de enseñanza en esta tarea. Los cursos de redacción y edición, de lectura crítica y escritura para publicar a los que pude atender y a los que pude asistir, ampliaron mis conocimientos y me llenaron de habilidades para seguir aportando a la tarea de la edición de la revista.

Una revista de divulgación científica busca contribuir al conocimiento, busca ofrecer una plataforma de apoyo a los investigadores y a los colegas que escriben sus revisiones y reflexiones para que encuentren un lugar para ser compartidos con la comunidad. PSIMONART ha querido ser ese lugar, pero de igual forma, por las exigencias de la ciencia y el rigor de las publicaciones científicas, PSIMONART ha entrado en un proceso de crecimiento y transformación. En ese proceso de evolución necesaria, la revista ha contado con la colaboración y participación del doctor Eugenio Ferro Rodríguez, desde que fue residente (con una breve interrupción) quien, con un interés creciente y con mayor responsabilidad y empeño, está haciendo que este momento de evolución se haga con la naturalidad, y se logra hacer de quien entrega a quien debe ser, como debe ser y en el momento que debe ser, para que el futuro de este ideal siga siendo el que todos esperamos que sea.

Es un placer haber podido durante 12 años hacer parte de este proyecto, haber recibido el voto de confianza de mis superiores, el apoyo de mis colegas y de las instituciones que nos brindaron asesoría; el aprendizaje que una experiencia como estas deja en uno para siempre. Espero poder seguir colaborando con PSIMONART desde otra instancia para garantizar la continuidad y aprovechar los años invertidos en ella.

Es un placer entregar PSIMONART en este momento a un colega, que no es sólo un excelente investigador en sí mismo, sino que también ha participado en el desarrollo y fomento de nuevas ideas para optimizar esta publicación científica durante años.

Juliana García Castro, MD